



Mi Universidad

Super nota

Nombre del Alumno: Felipe de Jesus Lopez

**Avendaño Nombre del tema : ECONOMIA DE LA
SALUD**

Parcial : 2

Nombre de la Materia : Economia de la salud

Nombre del profesor: Lic. Jorge Sebastian

Dominguez Torres

Nombre de la Licenciatura : Nutrición

Cuatrimestre: 7

LA GLOBALIZACION



La globalización es un fenómeno basado en el aumento continuo de la interconexión entre las diferentes naciones del mundo en el plano económico, político, social y tecnológico.



La salud, según la Organización Mundial de la Salud, es un estado de completo bienestar físico, mental y social, y no solamente la ausencia de afecciones o enfermedades.



El desarrollo humano es el proceso en el cual una sociedad debe mejorar las condiciones de vida de las personas que la conforman.

El doctor Floreal Ferrara tomó la definición de la OMS e intentó complementarla, circunscribiendo la salud a tres áreas distintas:

- salud física
- salud mental
- salud social



Posibles consecuencias de la globalización en la salud, según interacciones en diferentes dimensiones (espacial, temporal y cognoscitiva) en la esfera económica:

- 1. Propagación más rápida de las enfermedades debido al comercio y la producción mundial. Ej.: Enfermedades transmitidas por alimentos, respiratorias.
- 2. Desarrollo más rápido del fármaco resistencia debido al uso de antibióticos comercialmente impulsados.
- 3. Desarrollo y difusión más lento del control y tratamiento de enfermedades “no lucrativas”.
- 4. Desarrollo más rápido y difusión de medicamentos para afecciones “lucrativas”, por ejemplo: viagra.

Referencias

¡Siempre recuerda mencionar tus fuentes de información!